










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	22
Oct
2021

		
				
			El PP de Alcalá pregunta por qué no se celebra el Don Juan en la Huerta del Obispo
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													Política Alcalá												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por Ayuntamiento de Alcalá]Recuerdan que los conciertos de Gigante sí se realizaron 





El Partido Popular de Alcalá ha criticado la  desidia del Gobierno socialista que preside Javier Rodríguez Palacios  con la celebración del Don Juan en Alcalá. “Es lamentable el desprecio  de este Gobierno a este evento declarado Fiesta de Interés Turístico  Nacional”, afirma el concejal  Javier Villalvilla.

El edil  popular no entiende que la concejal de Cultura, María Aranguren,  argumente que no se celebre como otros años en la Huerta del Obispo  porque no podrían controlar el aforo en un espectáculo que reúne a miles  de personas. “Acaba de celebrarse el Mercado Cervantino en la Isla del  Colegio con control de aforo de hasta 16.000 personas. Y aseguran que un  total de 240.000 personas pasaron por allí entre los diferentes días.  No entendemos que se diga ahora que no se puede controlar la  asistencia”, afirma Villalvilla.

El concejal del PP considera  que ha faltado previsión y el mismo interés con el que se ha trabajado  para que sí se celebraran otros eventos como el Festival Gigante de  música en el mes de agosto, en el que el Ayuntamiento ha gastado 180.000  euros, cuando al Ayuntamiento de Guadalajara apenas le suponía coste.  “Es curioso que, con unos índices de pandemia más elevados en aquel  momento, el PSOE quería hacer aquellos conciertos de hasta 4.000  personas en la Huerta del Obispo, de pie y sin distancia, y para el Don  Juan ni siquiera se lo plantearan. Cierto es que el Don Juan es un  espectáculo que hay que prepararlo con tiempo, pero ya en septiembre,  con la mejora de los datos sanitarios, el avance de la vacunación y que  además se decide celebrar el multitudinario Mercado Cervantino, se  podría haber tenido también la ambición y la determinación de organizar  el tradicional Don Juan itinerante en la Huerta, tras un año sin poder  disfrutarlo en vivo. Sin duda que ha habido una falta clara de interés.  Echamos de menos que hubieran puesto el mismo cariño en un evento que se  celebra en Alcalá desde 1984”, señala.

El concejal popular asegura que no se entienden estos bandazos en lo que  respecta a los eventos multitudinarios. “No tiene sentido que se hayan  celebrado conciertos de hasta 4.000 personas en la Huerta del Obispo,  las Ferias, con macrobotellones en la Plaza de Cervantes, o el Mercado  Cervantino con miles de personas en la Isla del Colegio, y luego se  justifique que no se realice el Don Juan en Alcalá como otros años  porque no pueden controlar el aforo. Y tenemos la sensación que han  improvisado finalmente con las breves representaciones que se harán en  la Plaza de Cervantes para justificar este evento, y que lo  complementan, eso sí, con otros montajes escénicos en el Teatro Salón  Cervantes”.

No obstante, el concejal popular se pregunta “cómo  piensan controlar en la Plaza de Cervantes el aforo, cuando ese además  fue uno de los motivos por los cuales el Mercado Cervantino no se podía  celebrar en el casco histórico de Alcalá. Como se aprecia, son todo  contradicciones”, apunta Villalvilla. Por este motivo,  Villalvilla, que ya mostró su extrañeza que en una entrevista para  analizar el resultado de dos eventos multitudinarios como las Ferias y  el Festival Gigante, la propia edil de Cultura rechazara de plano  organizar el Don Juan en Alcalá en la Huerta del Obispo y anunciara un  programa rebajado.

“Nos preguntamos: si Gigante se pudo  organizar, ¿por qué no se puede celebrar el Don Juan de la misma manera?  Nos sorprende el interés por organizar una cosa y la pasividad y el  desprecio con una fiesta cultural arraigada con más de 30 de años de  tradición. Se podría haber trabajado con voluntad y el mismo interés”,  indica el edil. “Interés que sí ha mostrado el Grupo Popular que ha  preguntado en las comisiones de estos meses qué iba a suceder con el Don  Juan en Alcalá este año y qué se iba a celebrar”

El Grupo  Popular cree que el Don Juan Tenorio se podría haber celebrado en la  Huerta, un espacio amplio, en el que se podría haber controlado el aforo  y, aunque no sea como otros años, se podría haber celebrado con  mascarilla y con un aforo como mínimo como el de Gigante de 4.000  personas, sabiendo que para el mes de noviembre si todo iba bien como  así ha sido, la tendencia era una mejora en la situación de pandemia.  Además, incluso haber aprovechado este año para apostar por un Don Juan  con más participación de actores y actrices alcalaínos, contando con los  grupos de teatro de Alcalá. Hubiera sido muy bonito y un gran apoyo a  nuestros artistas locales.

Por ello, desde el PP no consiguen  entender la falta de criterio por parte del equipo de Gobierno.  “Nosotros estamos a favor de que se celebren todos los eventos que  fomenten la cultura y el turismo, conjugando la economía y la salud, con  todas las medidas sanitarias y de seguridad, y evitando las imágenes  tan lamentables que vimos en las últimas Ferias. Por eso no entendemos  que este mismo gobierno que no hizo nada por evitar los macrobotellones  en la Plaza de Cervantes y quiso celebrar el Festival Gigante de pie, no  quiera celebrar el Don Juan cuando este se podría celebrar con todas  las medidas sanitarias y de seguridad”, afirma el concejal popular.

Villalvilla recuerda que el alcalde Javier Rodríguez calificó de  “vergüenza” nuestra crítica acerca de que considerábamos que Gigante no  debía celebrarse en la Huerta del Obispo en pleno mes de agosto con el  público de pie, sino sentado y con distancia social, y alegó que este se  iba a celebrar en “un espacio abierto” y con “más del 70% de la  población vacunada”. “Pues el Don Juan en la Huerta ni de pie, ni  sentado. Ese es el gran interés del alcalde por los eventos culturales  tradicionales”, concluye.

El Partido Socialista de  Alcalá de Henares quiere manifestar su rechazo ante las afirmaciones  vertidas por el Partido Popular y su concejal Francisco Javier  Villalvilla. El PSOE de Alcalá de Henares lamenta que “el PP se haya instalado en  la crítica al todo. Han estado denostando el Festival Gigante un evento  que atrajo a público de todas las edades y que supuso un incentivo para  el turismo y para la economía local, que se previó con un aforo máximo  de 4.000 personas. A finales de agosto les parecían muchas, y ahora  reclaman la celebración de un evento que atrae cada noche a más de  10.000”

La segunda teniente de alcalde y concejala socialista de Cultura,  María Aranguren, ha afirmado que “el equipo de Gobierno mantiene en todo  momento la observancia de la normativa que la Comunidad de Madrid  desarrolla en materia de salud pública, aún no compartiéndola como es el  caso de la reciente normativa que obliga a la hostelería a cerrar las  terrazas a las 12 de la noche en lugar de a la 1 de la mañana como  venían haciendo hasta ahora”.

Para la concejala socialista de Cultura, María Aranguren, “parece  mentira que el Partido Popular, que ha gobernado tantos años esta  ciudad, no sepa que el Don Juan necesita meses de preparación (no desde  septiembre como dice su portavoz, mostrando un absoluto desconocimiento)  y un gran coste de producción que, a inicios del verano, hacía  imposible su realización con la situación pandémica del momento. Además  -ha afirmado la concejala- animamos a los concejales del Partido Popular  a que investiguen sobre el nombre de actores actrices y directores que  participan en el don Juan. Descubrirán que la participación alcalaína  está muy viva”

“Recordamos al PP y a sus concejales que fue el PSOE quien impulsó la  declaración del Don Juan en Alcalá como Fiesta de Interés Turístico  Nacional cuando su partido, tras muchos años en el Gobierno, no había  movido un dedo para conseguir dicha declaración, igual que para la  Semana Santa. Lecciones de trabajo por las fiestas de Alcalá, del PP,  ninguna”, ha afirmado Aranguren.

“Lamentamos la deriva del Partido Popular de Alcalá de Henares, que  no apoya los actos de ciudad, esos eventos en los que los alcalaínos  participamos con cariño e ilusión como es el caso del Don Juan. Les  echamos de menos en la inauguración del mercado cervantino este año, y  más recientemente en el evento de inauguración del primer fin de semana  de la Mobile Week”, ha afirmado la edil socialista.

Por último, la concejala socialista ha afirmado que “desde el equipo  de Gobierno socialista no vamos a entrar en ninguna polémica que afecte a  la imagen de ciudad en un tema de vital importancia como es la cultura.  El Ayuntamiento de Alcalá de Henares ha estado a la vanguardia en  programación cultural durante toda la etapa de la pandemia, mostrando el  apoyo al sector que se ha visto en todo momento respaldado por la  excelente respuesta del público, al que queremos dar las gracias por su  fidelidad y compromiso”
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